
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Je souhaite que nos dirigents réfléchissent sur la main mise des multinationnales dans le 
secteur de l`agro-alimentaire,qu`ils établissent des lois ou des normes pour contrer leur 
pouvoir,qu`ils mettent en place des programmes pour soutenir financierement et 
techniquement nos agriculteurs , non pour la quantité mais pour la qualité de leurs 
produits. 
 
lorraine_perras 


